

COMUNICADO DE PRENSA

En el día de hoy la coordinación de la Bancada de Diputados y Diputadas del Frente Amplio consideró las declaraciones del Ministro Javier García, en línea con la declaración pública de nuestra fuerza política al respecto del 12 de junio de 2020, resolviendo:

1. Realizar un **llamado urgente al Ministro Javier García a la Comisión de Defensa de la Cámara de Representantes**, a raíz de sus declaraciones al respecto del procesamiento dispuesto por sentencia de Juez Letrado Penal, de un militar imputado por homicidio en el marco de una operación represiva en el año 1972. Estos dichos, realizados desde su investidura de Ministro, constituyen un cuestionamiento directo a la separación de poderes, pilar central de la democracia. Contrariamente a ser declaraciones aisladas, se suman a otras decisiones y dichos preocupantes de distintos actores del Gobierno en este mismo sentido.

**Bancada Diputados y Diputadas, Frente Amplio
Montevideo, 18 de junio de 2020**